
Clavier

Posté par bernadette - 12-05-2008 à 19:43

Bonjour,

J'ai commencé à faire un type de réponse "keyboard" qui propose un clavier de symboles spéciaux (des accents qui ne se trouvent sur le clavier standard d'une langue ou un clavier phonétique).

j'ai des problèmes pour l'analyse de la réponse (unicode, code html qui disparaît ...).

Est-ce que cela semble intéressant à proposer et à travailler ?

j'ai prévu une option où l'enseignant rentrerait lui-même les "lettres" qu'il désire proposer.

Cela donne envie de sauver le fichier réponse en unicode. Mais je ne suis pas sûre que les analyses de réponses vont être très correctes !

En fait, cela pose la question de savoir s'il ne vaudrait pas mieux que les fichiers d'affichage de wims soient en utf8 !!
Mais je ne m'y risquerai pas !

Bernadette

<http://wims.auto.u-psud.fr/wims/wims.cgi?module=devel/Bernadette/test~test~clavier.fr>

Voir aussi dans les nouveautés, le module de phonétique.

=====